



# 輝け！北っ子！

## 地域の思いを感じながら ～双子のカボチャ～

先日、地域の方が学校におみえになり、珍しい「双子のカボチャ」を届けてくださいました。話を聞くと、道の駅に寄ったときに「どうぞご自由にお持ちください」と書かれた珍しいカボチャが置いてあったそうで、よく見ると、二つのカボチャが生長の途中でくっついたまま大きくなったものだったというのです。是非、子どもたちにも見せてあげたいという思いから、学校にもってきたと言うことでした。



さっそく校長室前に展示すると、子どもたちは興味津々。持ち上げてじっくり見たり、触ってみたり・・・おもしろいもの、珍しいものに対する子どもたちの食いつきはすごいものがあります。本当にありがとうございました。そして、地域の方の学校、子どもたちへの思いも感じます。しばらく展示させていただきます。

## メディアコントロールチャレンジ週間 9/11(月)～9/17(日)



「スマホ・携帯」「タブレット」「ゲーム」、メディアを買い与えているのは保護者の皆さんです。子どもたちをメディアのリスクから守るのは、保護者の皆さんの責任/役割です。

## 子どもの安全を守る ～家庭の交通安全推進員に対する反射材交付式～



6年生は、警察署から「家庭の交通安全推進員」に委嘱され、家庭内からの交通安全の意識高揚にむけて取り組んでいます。12日、秋の全国交通安全運動（令和5年9月21日（木）から30日（土）までの10日間）を前に、二本松警察署長さん、交通課長さんが直々においでになり、6年代表児童に反射材を交付いただきました。今後、反射材は6年児童全員に渡します。

子どもたちからおじいちゃん、おばあちゃんに反射材を渡してつけてもらったり、自分で活用したりしながら、交通事故防止に向けて、子どもたちなりに取り組みます。

新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けて  
子どもたちのマスク着用への協力をよろしくお願いします。